

INFORME DEL MONITOREO DE ESPACIOS NOTICIOSOS DE RADIO Y TELEVISIÓN CON COBERTURA EN EL ESTADO DE OAXACA, PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2017-2018, EN EL PERIODO COMPRENDIDO DEL 12 DE FEBRERO AL 19 DE MAYO DEL 2018.

Informe Ejecutivo mediante el cual se exponen los datos más relevantes sobre el Monitoreo General de Espacios Noticiosos de Radio y Televisión en el Estado de Oaxaca para el Proceso Electoral Ordinario 2017-2018, que lleva a cabo la empresa MASS Comunicación en apego a la metodología aprobada mediante acuerdo IEEPCO-CG-74/2017 de fecha doce de diciembre del dos mil diecisiete, por el Consejo General del Instituto Estatal Electoral y Participación Ciudadana de Oaxaca. Cabe señalar que la totalidad del informe es el resultado de los informes semanales que le empresa MASS Comunicación hace llegar a este Instituto e incluye las variables, datos numéricos, gráficos y estadísticos que se requirieron para el análisis cualitativo y cuantitativo del mismo. Los informes atreves de la Dirección de Partidos Políticos son enviados a los integrantes del Consejo General de este Instituto Electoral, así como a los partidos políticos cada semana, y se encuentra disponible para su consulta en la página oficial: <http://www.ieepco.org.mx/>.

Se revisaron y analizaron durante este periodo un total de 7,685 horas, 10 minutos de radio y televisión en todo el estado.

El tiempo total de espacios noticiosos de radio y televisión dedicado a partidos políticos, coaliciones, candidaturas comunes o candidaturas independientes y actores políticos fue de 22 horas, 42 minutos, 34 segundos y un total de 1,158 menciones.

El PRD fue el partido político que registró más tiempo y menciones en espacios noticiosos de radio durante este periodo, con 2 horas, 41 minutos, 43 segundos y 97 menciones.

El PRD fue el partido político que registró más tiempo en espacios noticiosos de televisión en este periodo, con 12 minutos, 54 segundos.

El PMR fue el partido político que registró más menciones en espacios noticiosos de televisión en este periodo, con 9.

En materia de paridad de género, durante este periodo se registró información de 151 actores políticos, de los cuales 77 son Hombres y 74 Mujeres; de acuerdo a estos datos, las políticas a pesar de que fueron menos en número, fueron ellas quienes obtuvieron más tiempo y menciones en espacios noticiosos de radio en comparación con los políticos.

Durante este periodo se registró información de la política Felina Santiago Valdivieso, quien fue registrada como **la primera** candidata a diputada local transgénero por el distrito 20 en Juchitán de Zaragoza.

Luis Alfonso Silva Romo fue el actor político que registró más tiempo en espacios noticiosos de radio con 2 horas, 32 minutos, 41 segundos.

David Aguilar Robles fue el actor político que registró más menciones en espacios noticiosos de radio con 20. Hilda Pérez Luis fue la política que registró más tiempo en espacios noticiosos de radio con 1 hora, 20 minutos, 25 segundos.

Dulce Belén Uribe Mendoza fue la política que registró más menciones en espacios noticiosos de radio con 26. Felina Santiago Valdivieso fue la única política que registró tiempo y menciones en espacios noticiosos de televisión, con 6 minutos, 31 segundos. Enlace (Oaxaca) fue el programa noticioso de radio que otorgó más tiempo a un partido político, registrando para el PRD, 26 minutos,

15 segundos. ORO Noticias (Oaxaca) fue el programa noticioso de radio que otorgó más menciones para el PRD, con 11.

Noticias CORTV fue el programa noticioso de televisión que otorgó más tiempo y menciones a un partido político, registrando para el PRD, con 12 minutos, 54 segundos y 8 menciones. La Noticia y el Comentario (Oaxaca) fue el programa noticioso de radio que otorgó más tiempo para el político Luis Alfonso Silva Romo, con 1 hora, 35 minutos, 48 segundos.

Libre Expresión (Huajuapán) fue el programa noticioso de radio que otorgó más menciones para la política Dulce Belén Uribe Mendoza, con 21.

Noticias CORTV fue el programa noticioso de televisión que otorgó más tiempo y menciones para la política Felina Santiago Valdivieso, con 4 minutos, 13 segundos y 2 menciones. El PRD fue el partido político que registró más tiempo y piezas de monitoreo en programas noticiosos de radio en el género periodístico Nota Informativa, con 1 hora, 39 minutos, 11 segundos y 83 piezas de monitoreo

El PMR fue el partido político con más tiempo y piezas de monitoreo en programas noticiosos de televisión en el género periodístico Nota Informativa, con 7 minutos, 42 segundos y 8 piezas de monitoreo.

Luis Alfonso Silva Romo fue el actor político que registró más tiempo en espacios noticiosos de radio, en el género periodístico Entrevista, con 2 horas, 31 minutos, 51 segundos.

Gloria Sánchez López fue la política que registró más piezas de monitoreo en espacios noticiosos de radio en el género periodístico Nota Informativa, con 22.

Felina Santiago Valdivieso fue la única política que registró tiempo y piezas de monitoreo en espacios noticiosos de televisión en el género periodístico Nota Informativa. El PRD fue el partido político que registró más tiempo en programas noticiosos de radio, en la valoración de la información Negativa, con 1 hora, 25 minutos, 53 segundos; asimismo el PRD fue el partido político que registró más menciones en programas noticiosos de radio, con 53.

MORENA fue el partido político que registró más tiempo en espacios noticiosos de televisión en la valoración de información Neutra, con 9 minutos, 9 segundos.

El PMR fue el partido político que registró más menciones en espacios noticiosos de televisión en la valoración de información Positiva, con 6.

Luis Alfonso Silva Romo fue el actor político que registró más tiempo en espacios noticiosos de radio en la valoración de la información Neutra, con 1 hora, 38 minutos, 25 segundos.

Dulce Belén Uribe Mendoza y David Aguilar Robles fueron los políticos que registraron más menciones en programas noticiosos de radio en la valoración de la información Neutra, con 16 menciones cada uno.

En este periodo no se registró encuesta o sondeo en relación a las precandidatas y precandidatos a Diputadas y Diputados Locales.